

- **Por considerarla desleal con el gremio**

MÉDICOS BUSCAN EXPULSAR A BALMACEDA DE SINDICATO

KRISSIA MORRIS GRAY

kmorris@diarioextra.com

El Sindicato de Profesionales en Ciencias Médicas de la CCSS e instituciones afines (Siprocimeca) busca expulsar de sus filas a la actual presidenta de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS), Ileana Balmaceda Arias, por considerar que la funcionaria ha sido desleal con los profesionales en ciencias médicas y que abusa del poder.

Así lo manifestó Amaral Sequiera, secretario general de Siprocimeca, tras consulta efectuada por DIARIO EXTRA, quien reconoció que este será uno de los puntos a discutir en una Asamblea General Extraordinaria que efectuará en los próximos días dicha agrupación sindical.

Según explicó Sequiera, la sanción disciplinaria que se planteará es debido a que Balmaceda firmó una coadyuvancia presentada por funcionarios de la CCSS, con la cual se busca declarar como inconstitucionales una serie de incentivos médicos contemplados en la Ley 6836, que es la Ley de Incentivos de Profesionales en Ciencias Médicas y que de aprobarse la medida iría en contra de los médicos, odontólogos, farmacéuticos, microbiólogos, psicólogos, entre otros.

Indicó que el consejo directivo hará la sugerencia y será la Asamblea la que tomará la decisión definitiva al respecto.

“La doctora Balmaceda es afiliada de Siprocimeca y lo que se recomendará es su expulsión del sindicato esto debido a que ha sido desleal y ha faltado a la ética con los profesionales en ciencias médicas, y no solo a los médicos, pues consideramos que se ha valido de su puesto y abusó de su poder para ir en contra de los profesionales en ciencias médicas”, reafirmó Sequiera.

Dijo que se pretende un impedimento moral y ético hacia la doctora Balmaceda, pero ella podrá seguir ejerciendo su carrera una vez venza su nombramiento en la CCSS.

A criterio de los profesionales en ciencias médicas, Balmaceda ha querido echarle a dicho gremio la culpa de la crisis financiera que atraviesa la institución, esto por una serie de acciones tomadas por la instancia en materia de horario extraordinario y pago de guardias médicas, entre otros, aspecto que ha sido negado por la ejecutiva.



En los próximos días, Siprocimeca valorará la posibilidad de expulsar de dicha agrupación sindical a Ileana Balmaceda, presidenta ejecutiva de la CCSS.